

*En Venezuela congresos
vinculados con la Misión Sucre
(+Foto y Audio)*



Gobierno Bolivariano
de Venezuela

Ministerio del Poder Popular
para Educación Universitaria

Fundación
Misión Sucre



**VI CONGRESO CÁTEDRA
BOLÍVAR-MARTÍ-CHÁVEZ-FIDEL
IV CONGRESO PEDAGÓGICO INTERNACIONAL
"SAMUEL ROBINSON"**

*La Coordinación Regional de
Misión Sucre Aragua*

INVITA AL

**VI Congreso de la Cátedra Bolívar-Martí-Chávez-Fidel
y al
IV Congreso Internacional "Samuel Robinson"**

Dando inicio el día 7 de junio en los Ejes.



Cartel

Por Dalia Reyes Perera*

El VI Congreso de la Cátedra Bolívar-Martí-Chávez-Fidel y el IV Congreso Internacional "Samuel Robinson", tienen lugar en Venezuela por estos días, en el empeño de rescatar el pensamiento de

nuestros principales líderes y próceres de la región latinoamericana, así como intercambiar experiencias sobre los resultados científicos e investigaciones académicas y comunitarias, vinculados a la educación universitaria, la sociedad, y al desarrollo humano como derecho del pueblo.

El evento está auspiciado por la Coordinación Regional y el Centro de Investigación de la Misión Sucre del estado Aragua, el Gobierno de Aragua, la Universidad Bolivariana de Venezuela, la Universidad Experimental Simón Rodríguez, el Instituto de la Mujer en ese estado y el Ministerio del Poder Popular para la Educación Universitaria, y también hay una representación de expertos cubanos de la Misión Educativa Superior en esta nación hermana, junto a expertos mexicanos.

Al hablar a los participantes en la jornada de inauguración de las sesiones en la modalidad virtual, la Máster Gladis María Torrealba, Coordinadora Regional de la Misión Sucre en Aragua, significó la importancia de este encuentro que fortalece la enseñanza universitaria, y sobre todo, en un momento tan importante para Venezuela, América Latina y todo el mundo, de cara a las elecciones presidenciales previstas en la patria bolivariana el próximo día 28, en una clara muestra de transparencia y democracia.

En sus palabras expresó: *"le damos la bienvenida a los investigadores y científicos que apoyan la formación universitaria, con el aporte de nuestra hermana Cuba y de México; desde el saber, los héroes y heroínas del lápiz, el papel y el pensamiento, aportaremos al desarrollo de las universidades y la sociedad"*, puntualizó.

En el intercambio se expone la inserción de los estudios realizados en el cumplimiento de los objetivos y líneas estratégicas para el desarrollo de la nación, el plan de la Patria y los objetivos de la agenda 20-30, y sobre todo, cuánto impactan en el proyecto bolivariano de nación.



Imagen ilustrativa

Entre otras propuestas, se dan a conocer experiencias científicas innovadoras derivadas de los procesos de formación de las misiones sociales y otras instituciones del estado como alternativa de transformación educativa y social, además de propiciar el debate sobre las experiencias de la relación Misión Sucre-Universidad-Sociedad, y a su vez, visibilizar experiencias comunales, en lo relacionado con el desarrollo humano, igualdad, equidad, y la ética misionera.

No faltan los debates sobre el empleo de las tecnologías de la información y las comunicaciones, robótica y la inteligencia artificial en la preparación de un profesional más capaz y más sensible con los problemas de su país y del resto del mundo.

En los Simposios se discuten, por otra parte, asuntos claves, entre ellos, la educación universitaria como política pública, la pertinencia y calidad de los procesos universitarios, y la educación liberadora para la descolonización.

Los especialistas pasan revista a la visión ideológica, política y social del Plan Estratégico Gran Mariscal de Ayacucho como eje dinamizador de la educación universitaria en Venezuela, y la formación en este nivel de enseñanza como derecho social en este país.



Imagen ilustrativa

En la agenda se incluye el análisis del pensamiento filosófico de Chávez, sus ideas de inclusión e igualdad del ser humano, las tradiciones comunales, la transformación social comunitaria y las luchas del pueblo venezolano por superar la herencia capitalista, además de la vigencia del pensamiento de Chávez, Fidel, Bolívar, Martí y otros próceres del continente en la relación universidad- sociedad y las luchas por la emancipación de los pueblos de América.

Otras modalidades de participación de los Congresos son videos, posters, exposiciones, audios y podcasts.

Luego de efectuarse el evento en los ejes comunitarios, se realizan en estos momentos las sesiones de manera virtual y el Capítulo Regional tendrá lugar a inicios del próximo mes de julio con la exposición presencial de los trabajos seleccionados.

La Misión Sucre nace del Plan Extraordinario Mariscal Antonio José de Sucre, y fue una iniciativa del Presidente Hugo Chávez, para generar el acceso a la educación universitaria, con la participación ciudadana, una alternativa de vanguardia orientada a la transformación, difusión y aprovechamiento creativo de los saberes en pos del desarrollo local, regional y nacional.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara, desde Venezuela**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/358824-en-venezuela-congresos-vinculados-con-la-mision-sucre-foto-y-audio>



Radio Habana Cuba